

DERNIERES NOUVELLES DU CLUB (D.N.C.)

Novembre - Décembre 2008

PETIT APERCU DE NOS DERNIERES RANDONNEES

INSEL MAINAU

Pour la deuxième année consécutive, cette sortie a eu beaucoup de succès. Un temps magnifique a permis à chacun d'admirer rosiers, dahlias, arbres impressionnants. Merci à Malou pour cette journée de rêve.

LE FELSENWEG DE OTTENHOFFEN A OBERKIRCH

Belle balade automnale, paysages de toute beauté. Franck et Myriam nous ont fait découvrir un coin de la Forêt Noire parsemé de « Felsen », un émerveillement pour les yeux. Merci à eux.

VIN NOUVEAU 2008 !!! DESTINATION ?

A 10 LIEU...**ES** de chez nous. Mais dans quel coin d'Alsace François et Christiane vont-ils nous mener ? Voilà la question qui était sur le bout des lèvres de nos 40 pèlerins en ce dimanche matin ensoleillé. Et surprise, nous démarrons au pied d'un château du côté d'Osthoffen, lieu de départ insolite que personne n'avait deviné. Nous voilà donc partis pour une journée bénie des dieux : chapelles, vignoble, couleurs automnales, dégustation, tout était réuni pour une superbe sortie « vin nouveau », crû 2008. Merci à Christiane et François.

WEEK-END AU GASCHNEY

Nous n'étions pas très nombreux en ce samedi matin brumeux, mais enfin, comme on dit, les absents ont tort et pour ce week-end, cette maxime s'est avérée plus que vraie. Un super ciel bleu nous attendait du côté du Schnepf. Annie, pour son premier grand « guidage », a mené son troupeau à bon port, il est vrai qu'elle était secondée par une main de maître, Félicita. La soirée au refuge fut inoubliable, le buffet « apéro », le repas préparé par Julien, l'ambiance dans le groupe, tout a contribué à faire oublier les soucis et autres tracasseries laissés dans la plaine. Les sentiers et les décors foulés pendant ces deux jours resteront gravés dans nos mémoires. Merci Annie et Félicita.

N'oubliez pas, vous pouvez consulter notre site internet, les photos prises lors des sorties illustrent à merveille les propos tenus ci-dessus. Vous pouvez également y laisser des commentaires alors n'hésitez pas, donnez-nous votre avis. Marie-Thérèse, notre « internaute maison », sera ravie. (www.club-escapade.asso.fr, rubriques « galerie » et « diaporamas »).

MARCHE DE NOEL - 13^{ème} EDITION - 6 et 7 décembre 2008

Notre dernier courrier de l'année nous rappelle que le marché de Noël n'est pas loin. Grande nouveauté à l'horizon, il se déroulera du samedi après-midi au dimanche soir, devant et dans la nouvelle salle culturelle au bord de l'Ill. Venez nous rencontrer, nous soutenir ! Votre club vous propose comme de coutume : magnifiques sapins du Val de Villé, confitures, miels, vin chaud, gâteaux, bredeles. A ce propos, nous comptons sur la participation de nos pâtissières et pâtisseries. Merci d'avance.

INSCRIPTION ANNEE 2008

Déjà il faut songer au renouvellement de la licence et assurance pour la nouvelle année. Nous joignons donc la fiche d'inscription afin d'être à jour dès le 1^{er} janvier 2009. Ne manquez pas de nous la retourner dans les meilleurs délais.

Petite surprise de dernière minute : toute personne présentant un nouveau membre se verra offrir une sortie à la journée. A méditer sérieusement, il y va de la vie de notre club.